

Japón: Voluntarios trabajan en recuperación de zonas afectadas por la lluvia



Tokio, 14 jul (RHC) Miles de voluntarios se desplazaron, este sábado, a las zonas de Japón afectadas por las torrenciales lluvias de los últimos días, para apoyar en las labores de recuperación.

Desde varios puntos del archipiélago llegan para ayudar a los residentes a limpiar, casas, calles y lugares públicos que quedaron bajo el agua o el lodo, a causa de las inundaciones y deslaves en el peor desastre meteorológico en el país asiático, en 36 años.

Los gobiernos de las prefecturas de Ehime, Hiroshima y Okayama, las más afectadas por el fenómeno meteorológico, esperan que unos 18 mil voluntarios de todo el país auxilien a los damnificados.

Alrededor de 40 centros de gestión de voluntarios se han establecido en esas tres prefecturas, de acuerdo con el Consejo Nacional de Bienestar Social de Japón.

Hasta el momento, el Ministerio de Asuntos Internos contabiliza 201 muertos, más de 30 desaparecidos, 160 casas destruidas, unas 700 con daños estructurales, y más de 25 mil que se inundaron en 31 de las 47 prefecturas.

Siguen desplegados miles de efectivos de las Fuerzas de Autodefensa, la policía y los bomberos para las labores de salvamento y búsqueda de los desaparecidos.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166869-japon-voluntarios-trabajan-en-recuperacion-de-zonas-afectadas-por-la-lluvia>



Radio Habana Cuba